

# あやせしょうがっこう こんにちは綾瀬小学校です！

## いじめ防止三か条

5月19日～5月23日はいじめ防止週間でした。各クラスで、いじめをなくすために大切なことを話し合った後、3か条を作成しました。各クラスで作成した3か条は現在、保健室の横に掲示されています。



そして、6月26日のS学活では「いじめ」について全校児童に話をしました。「いじめ」は私たちが元気に幸せに生きていくために欠かせない「人権」を傷つける行為であり、どんなことがあったとしても「いじめ」をする理由にはならないし、してはいけないことを伝えました。

子どもたちの学校生活では毎日いろいろなことがあります。その中でこれから社会に出て必要なことを学んでいます。しかし、「いじめ」につながるようなことについては「絶対に許さない」という姿勢で臨んでいきます。ご家庭でも「いじめ」は許されない行為であること、自分を大切にするように、他者も大切にすることについてお子さんと話す機会をもっていただければと思います。

## 遠足・集団宿泊的行事が無事終了しました！



6月16日～17日の5年生の野外活動を最後に、全学年が遠足・集団宿泊的行事を無事終了しました。子どもたちは楽しい思い出をつくることができました。この行事は、見聞を広め、自然や文化などに親しむとともに、よりよい人間関係を築くなどの集団生活の在り方や公衆道徳などについての体験を積むことができるよう実施しています。子どもたちは学校と違った生活環境の中で様々な体験を通して成長していきます。子どもたちが楽しそうに参加している姿が何よりも嬉しく思います。

## 学年発表会

2・3・4年生の学年発表会が終わりました。どの学年もみんなで心を合わせ練習してきた成果が伝わるすてきな発表でした。きっと、歌うことにははずかしいなど感じている子や、楽器は苦手だと感じている子もたくさんいるかと思います。自分ひとりだったら頑張れないと思ってしまうことも「励まし、教えてくれる仲間がいるから頑張れる」そんな気持ちを行事を通して育てていけたらと思います。保護者の皆さん、子どもたちへの温かい拍手、ありがとうございました。



# 7月の行事予定

日	曜	行 事	プラザ
1	火	児童朝会(広報委員会・放送委員会発表)	○
2	水		○
3	木	普5 S 学活(B:水の事故から身を守ろう)	○
4	金		○
5	土		
6	日		
7	月	スクールアンケート	○
8	火	普5 児童朝会(音楽委員会発表)	○
9	水		○
10	木	普5 綾瀬小学校125周年記念行事(2校時1~3年・3校時4~6年)	○
11	金		○
12	土		
13	日		
14	月	くすのきおはなし会(1年) ALSOK 安心安全教室(2年)	○
15	火	普5 健康の日	○
16	水	大掃除	○
17	木	普4 13:20下校 給食終了・プラザ終了	○
18	金	特4 12:15下校 終業式	×
19	土		
20	日		
7/21(月)～8/31(日) 夏季休業			

登校は8時から8時20分の間にお願いします。校舎の昇降口が開くのは8時です。早すぎる登校はお子さんの安全上の懸念がありますのでお控えください。

色とりどりのポーチュラカなど花壇の花を園芸委員会の児童が植えました。花の購入にはPTAの「環境整備費」を活用させていただきました。



## 夏休み

7月21日～8月31日（土日含む）

## ※2学期1週目の予定

9月1日（月）2学期始業式 特3日課  
11:40下校  
9月2日（火）給食開始・プラザ開始  
普4日課 13:20下校  
9月3日（水）普5日課 清掃あり  
9月4日（木）普5日課  
9月5日（金）普5日課 清掃あり

## 交通安全の願い

我が子が毎日無事帰宅する、これはどのご家庭でも共通する願いでしょう。一方で子どもたちは昨日、今日、明日と平凡な日が続くことを当然と思っているようです。交通事故はその平凡な日常を断ち切ってしまう大きな不幸です。私が小学校6年生だった4月の下旬、自宅のすぐそばで、同じ学校に通っていた2年生の子が、見通しの悪い交差点で飛び出してバスにはねられ、救急搬送されましたがその日の夜に亡くなりました。12歳だった私は、自分よりも年下の子が全く突然に死去した、という事実に直面し「平凡な日常が大きな不幸のすぐ隣にある」という事実を認識し強い恐怖を覚えました。交通事故は本人はもとより、家族や友人に深い悲しみを与えます。綾瀬小学校の子どもたちに、飛び出しや不注意な歩き方などをしないよう気をつけて、「平凡な日常」を続けてほしいと思います。 武藤義基